



## COMUNICADO DE PRENSA

### **ENCE OBTIENE UN BENEFICIO NETO ACUMULADO DE 31,51 MILLONES DE EUROS, UN 10% SUPERIOR AL CONSEGUIDO EN TODO EL AÑO 2002**

- **Mayores ventas, mejoras de costes y un programa de coberturas que protege de la debilidad del dólar.**

**Madrid, 28 de octubre de 2003.-**

Los resultados netos del Grupo ENCE durante los nueve primeros meses de 2003 han sido de 31,51 millones de euros, un 36% superior a los 23,18 millones de euros correspondientes al mismo periodo del ejercicio anterior. De esta manera el beneficio a septiembre es ya un 10% superior al logrado en todo el conjunto del año 2002.

La mayor actividad del conjunto del Grupo y las mejoras de coste ya logradas por las fábricas de celulosa en estos nueve primeros meses (6,4%) tras las ampliaciones realizadas, junto con mejores precios en dólares de la celulosa, han compensado cualquier impacto negativo coyuntural en este periodo.

Además, estos mejores precios en dólares se han visto protegidos por el programa de coberturas del debilitamiento de esa moneda, en la que se fijan los precios internacionales de la celulosa, con lo que el resultado de explotación antes de amortizaciones (EBITDA) generado durante el periodo ha aumentado un 29%, incluyendo unos beneficios de 21,73 millones de euros por esas coberturas de cambio dólar/euro.

El resultado de explotación (EBIT) acumulado a septiembre ha alcanzado los 47,93 millones de euros con las coberturas de cambio en la celulosa, siendo un 38% superior a los 34,66 millones de euros de igual periodo del año anterior. La División Forestal ha contribuido en un 30% (13,99 millones), mientras que la División de Celulosa lo ha hecho en un 70% (33,94 millones).

Además, ENCE optimizó en julio su programa de coberturas a través de sustituir las operaciones formalizadas para los años 2005 a 2007 por opciones, aprovechando la coyuntura favorable de tipos de interés, cambios y volatilidades, lo que supondrá el aseguramiento exclusivo de ganancias por diferencias de cambio para este periodo.

Las tres fábricas de celulosa del Grupo, ubicadas en Huelva, Pontevedra y Navia (Asturias), han obtenido en el mes de octubre los Certificados de Cadena de Custodia, tras un proceso de auditoría oficial dirigido a acreditar que las materias primas de origen forestal empleadas en un proceso productivo proceden de bosques gestionados sosteniblemente. Las plantas de tablero contrachapado y madera aserrada están en proceso de certificación.

Por otra parte, el pasado día nueve, el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente de la República Oriental del Uruguay ha otorgado a ENCE la Autorización Ambiental Previa para la posible instalación de una planta de celulosa en el Departamento de Río Negro (Uruguay).

**Departamento de Comunicación**